

加久藤中学校学校だより

5月

文責 教頭

親子奉仕作業

5月11日（土）今年初めての親子奉仕作業を行いました。1週間後に控えた、体育大会に向けて運動場をきれいにするために、朝6時から、たくさんの生徒と保護者に集まって貰いました。普段から水はけが悪く、一度雨が降ると1週間は中々乾かないグラウンドは、特に水たまりが多い場所には、一面のりのような植物が張り付いており、体育大会の練習でも転ぶ生徒が続出する、非常に危険な場所です。幸い、ここ数日は晴天に恵まれ、当日も朝から、抜けるような青空でした。生徒と保護者のみなさんは任された場所の草を熱心に約2時間きれいにして貰いました。作業が終わった後もPTA保育部長と環境整備部長のお二人方が午前中、暑い中重機で水はけの悪い場所をならして貰い、作業前とは比べものにならない、きれいなグラウンドになりました。本当にありがとうございました。この素晴らしい環境の中、生徒たちは一週間後、素晴らしい体育大会を行ってくれるでしょう。



第78回体育大会

5月18日（土）晴天にも恵まれ、第78回の体育大会を行いました。4月半ばから練習が開始され、短い練習時間でしたが、両団長やリーダーの指揮のもと一生懸命練習に取り組みました。開会式では、両団長の力強い選手宣誓や両団の素晴らしい演舞などで会場が大きく沸きました。競技では、最初に走力に勝る赤団が青団をリードする展開になりましたが、パワーに勝る青団が団技でじわじわと差を詰め、その差6点になるなど、手に汗握る戦いが続きました。最終的に団対抗リレーを制した赤団が総合優勝と活力賞に輝き、青団が応援賞を受賞しました。この大会で得た団結力を今後の学校生活でも活かして欲しいです。

